



Nuevo servicio de taxis en la Estación de Autobuses

Desde el 10 de julio funciona en la Estación de Autobuses un servicio de taxis de las seis de la mañana a las nueve de la tarde, por medio del cual diariamente presta sus servicios un taxi, contándose con una suplencia y pudiendo llamar cualquier usuario que lo necesite al teléfono 634992, mientras que de nueve de la tarde a seis de la mañana será necesario solicitar el servicio a través del teléfono 631182, que es el de la Policía Local. Al servicio están asociados los siete taxis-tas de la población.

VII ENCUENTROS DE LA TERCERA EDAD

Exposición de artesanía

Una exposición de artesanía era inaugurada en los días previos a la feria en el Hogar del Jubilado, con motivo de los VII Encuentros de participación de la Tercera Edad. En las categorías de manualidades de macramé, esparto y mimbre el primer premio fue para Ramón Sánchez por "Baúl", y el segundo para "Macetero" de Lorenzo Montoya.

En pintura y dibujo el primero lo conseguía Gregorio Prieto por "Bodegón" y el segundo Jesús del Rey con "Calleja de flores". En talla el primero era para "Llaveros" de Ramón Sánchez y en labores lograba el primer puesto "Pañito" de María Jesús Jaime. En la entrega de premios hubo palabras del alcalde, así como intervención del grupo de sevillanas "Alboreá", además de "zurra" para todos los asistentes.



Salió el número 4 de "Toros en La Solana"

Otro año más la Peña Taurina "El Descabello" lanzó su revista anuario con motivo de las ferias. La tradicional recopilación de fotografías y carteles de otras épocas rinde homenaje al gran aficionado Gabriel Romero de Avila "Polo". Igualmente en su interior podemos leer diversos artículos sobre la fiesta y el mundillo que la rodea.

La Federación de AMPAS hace balance

En una rueda de prensa celebrada a mediados de julio los representantes de la Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos presentaron a los medios de comunicación la memoria de lo realizado, desde su constitución en el mes de marzo pasado.

Por otro lado informaron de temas relacionados con el nuevo horario escolar, su postura ante ellos, así como los proyectos de cara al nuevo curso, sobre todo en relación con la escolarización de los niños de tres años.

Fiesta de Santo Domingo

Con un tríduo a Santo Domingo de Guzmán, celebrado los días 6, 7 y 8 de agosto, han celebrado las Monjas Dominicas la festividad de su fundador, contando con numerosa asistencia de fieles y predicando un dominico manchego.